



認定こども園あおがき
うさぎ組 NO.8
令和5年9月

涼しい風が吹き、季節は秋へと移り変わろうとしていますね。まだ暑い日もありますが、晴れた日には気持ちの良い青空が広がり、子どもたちは戸外で元気いっぱい遊んでいます。

一日の気温差が大きくなり、体調管理が難しい時期になりますが、家庭でも生活リズムを整え、調節が可能な服装で、なるべく薄着で過ごせるようにしましょう。

10月のわらい

○身近な自然にふれながら、保育教諭や友だちと身体をのびのびと動かしたり、言葉のやりとりをしたりして遊ぶことを楽しむ。

- ・散歩に出かけて秋の自然物を見つけたりし、五感を通して「これなに?」「なんで?」という思いを受け止め、知りたい気持ちを大切に育んでいきます。
- ・のびのびと身体を動かす心地よさが感じられるような遊びを取り入れていきます。
- ・生活やごっこ遊びの中で、保育教諭や友だちと一緒に言葉のやりとりを楽しめるようにしていきます。

運動会遊び

よーいどん!



とんぼみつけたよ♪

戸外遊び

電車ガタンゴトン



そーっとそーっと



どうぞ!ご飯です



きもちいい〜♪



ここに何かいる!



○汗拭きタオルの持参は10月13(金)で終了させていただきます。ご協力ありがとうございました。

○芋ほりを10日(火)に予定していますので、当日に長靴を持参してください。泥んこ用の服を着て芋ほりをしますので、その後は家庭で保管してください。